

Pressemitteilung Heidenheim, 03. September 2018

Kreissparkasse erneut für soziales Engagement ausgezeichnet

Mit dem Titel "SOZIAL ENGAGIERT 2018" wurde die Kreissparkasse Heidenheim zum wiederholten Mal für ihre soziale Verantwortung gewürdigt.

Die Auszeichnung erfolgte durch das Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau Baden-Württemberg sowie der Caritas und der Diakonie in Baden-Württemberg. Die Verleihung fand bereits zum zwölften Mal im Rahmen des "Mittelstandspreises für soziale Verantwortung in Baden-Württemberg 2018" statt.

"Die erneute Anerkennung macht deutlich, dass wir aktiv Verantwortung für unsere Region übernehmen. Wir engagieren uns mit finanzieller Unterstützung, Sachleistungen und weiteren Hilfestellungen in den Bereichen Bildung, Wissenschaft, Soziales, Wirtschaftsförderung, Kunst, Kultur und Sport", fasst Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, zusammen.

Ferner würdigt das Finanzinstitut bereits im sechsten Jahr mit der Verleihung des Bürgerpreises, den sie gemeinsam mit der Hanns-Voith-Stiftung ausschreibt, die wertvolle Arbeit der vielen Ehrenamtlichen im Landkreis Heidenheim.



Für ihr gesellschaftliches Engagement erhielt die Kreissparkasse Heidenheim von Caritas, Diakonie und dem Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau Baden-Württemberg die Auszeichnung "SOZIAL ENGAGIERT 2018".

Kontakt: Eva Keller

Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim Telefon: 07321/344-1730 Telefax: 07321/344-81730

E-Mail: eva.keller@ksk-heidenheim.de Web: www.ksk-heidenheim.de